

Mitarbeitende der FRT Auto GmbH stellen sich vor. Es spricht Andrea Zurbrügg.

Interview August 2022

Wo in der Werkstatt sorgfältig mit oft grossen PS- und Hubraum-Zahlen hantiert wird, erfordert auch das Büro einen präzisen Umgang in Sachen Zahlen. Als Zahlenmensch, wie sie sich bezeichnet, ist Andrea Zurbrügg bei der FRT Auto GmbH mit den administrativen und buchhalterischen Aufgaben vertraut.

Du bist bei der FRT Auto GmbH für die Administration zuständig. Welche Aufgaben nimmst Du dabei wahr?

Ich kümmere mich vorwiegend um die Buchhaltung, einschliesslich der Debitoren- und Kreditorenbewirtschaftung. An meinem Arbeitsplatz im Büro bin ich ausserdem fürs Personalwesen zuständig und auch in den Telefondienst involviert. Wenn das Werkstattteam stark unter Druck ist, unterstütze ich es im kleineren Rahmen. Ich reinige dann auch mal ein Auto oder führe ein Fahrzeug beim Strassenverkehrsamt vor.

Das hört sich nach einem vielfältigen Aufgabenspektrum an. Welche Tätigkeiten schätzt Du besonders?

Ich bin ein Zahlenmensch. Daher ist das Führen der Buchhaltung meine Lieblingsaufgabe.

Dich sieht man aufgabenbedingt vorwiegend im Büro. Wie stark ist dein Bezug zur Werkstatt?

Er ist vom Fachgebiet her recht klein. Doch, weil ich mich auch um Personelles kümmere, gelangen die Werkstattmitarbeitenden bei diesem und jenem Anliegen an mich.

Mit deinem Einsatz leistest Du ebenfalls einen wichtigen Beitrag zur Dienstleistungsqualität bei der FRT Auto GmbH. Worauf legst Du besonderen Wert?

Für mich wesentlich ist, dass ich meine Arbeit gut mache. Etwa, dass das Geld aus den gestellten Rechnungen auch eingeht. Gerade auch im Zusammenhang mit dem Personalwesen und Mitarbeiteranliegen bin ich so etwas wie die gute Fee. So ist es mir ebenfalls wichtig, dass es allen Mitarbeitenden bei der FRT Auto GmbH gut geht.

... und was gefällt dir bei deiner Arbeit für die FRT Auto GmbH besonders gut?

Es ist abwechslungsreich hier. Denn, verschiedenste Kunden bringen alte wie auch neue Autos in diese Garage. Das ist natürlich interessant!

Bist Du gerade nicht im Büro hier in Frutigen, wie verbringst Du deine Zeit?

Ich spiele gerne regelmässig Volleyball. Zudem sagt es mir sehr zu, mit meiner Familie wandern, baden oder Ski fahren zu gehen. Schliesslich bin ich oft unterwegs, zu Fuss oder mit dem Velo.

Grossen Dank für den Einblick in dein Tätigkeitsgebiet. Wir wünschen dir weiterhin viel Freude beim Wirken im Büro oder unterwegs in der Natur.